



03.11.2021 – 15:41 Uhr

## Symposium MMS : La pandémie et la responsabilité de la Suisse



### Communiqué de presse Symposium MMS 2021

**(MMS/Bâle, le 3 novembre 2021) Lors du Symposium du Réseau Medicus Mundi Suisse, des expert.e.s du monde entier ont débattu des conséquences de la pandémie de COVID-19 sur la coopération internationale et l'avenir de la santé globale. Il est clairement apparu que la Suisse pourrait en faire davantage pour combattre la pandémie sur le plan international.**

Voilà que depuis bientôt deux ans déjà, des populations du monde entier doivent relever d'importants défis dus à l'épidémie de COVID-19 : environ cinq millions de personnes en sont décédées et d'autres millions en sont gravement malades. Les systèmes de santé subissent une très forte pression et beaucoup de malades n'ont pas pu avoir accès aux divers services de santé.

Économiquement parlant, les conséquences sont graves dans beaucoup de régions du monde dans des secteurs essentiels pour le développement d'une société comme l'éducation ou la culture en ayant tout simplement plus eu lieu.

Les expert.e.s présents durant le Symposium du Réseau Medicus Mundi Suisse (MMS) sont unanimes pour affirmer que toutes les conséquences de la pandémie ne sont pas encore prévisibles. Ainsi, nous savons, par exemple, que les progrès durement acquis dans le domaine de la santé sexuelle et reproductive et les droits y relatifs ont été retardés d'au moins 10 ans. Nous savons, par ailleurs, que la pandémie a démontré l'importance de la coopération internationale dans le domaine de la santé et pour la santé pour tous – et à quel point la communauté internationale a échoué dans ce domaine.

C'est pour cette raison que les participant.e.s en appellent à une coopération internationale en matière de santé plus approfondie pour renforcer les systèmes de santé du monde entier et pour un nouvel ordre sanitaire juste et global. La Suisse, en tant que siège de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et de diverses autres organisations internationales actives en matière de santé, doit endosser un rôle bien plus important. Martin Leschhorn, directeur de MMS considère que : « La Suisse doit accroître son investissement dans le renforcement des systèmes de santé des pays partenaires prioritaires et endosser un rôle responsable et flexible sur le plan de la santé globale afin que l'accès aux produits médicaux permettant de lutter contre les épidémies soit possible pour tous dans le monde entier. »

### Informations complémentaires :

Martin Leschhorn Strebler, directeur, Mob : 079 673 02 24

Carine Weiss, cheffe de projet, Mob : 079 897 75 85

### **Medicus Mundi Suisse**

Murbacherstrasse 34

4056 Basel

info@medicusmundi.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002268/100880521> abgerufen werden.